

29 de lebrero de 2024

Social

FLORES EL TRIGAL AVANZA HACIA CERO ACCIDENTES EN 2026

Nos complace informar a nuestra familia sobre los avances significativos en materia de seguridad laboral en Flores El Trigal. Durante el 2023, hemos logrado reducir los accidentes de trabajo de 102 a 60, marcando una disminución sustancial en comparación con el año anterior.

Adicionalmente, nos enorgullece compartir que los días de incapacidad asociados a los accidentes laborales se redujeron a 311 en 2023, evidenciando un impacto positivo en la gravedad de las lesiones sufridas por nuestros empleados.

Estos logros reflejan el compromiso de la empresa con la seguridad y el bienestar de nuestra gente. Con metas ambiciosas, aspiramos a solo 36 accidentes en 2024, 20 en 2025 y la visión de alcanzar cero accidentes para el 2026.

Seguimos invitando a nuestra familia Trigal al autocuidado, donde la seguridad es primordial.





REVIVAMOS JUNTOS LA GESTIÓN DE SAN VALENTÍN EN FLORES EL TRIGAL!

Durante este periodo tan especial, logramos importantes acontecimientos que reflejan el compromiso y la dedicación de nuestra familia Trigal.

Cerca de 300 colaboradores se unieron a nuestra familia, y entre ellos, algunos fueron recomendados por nuestros propios compañeros, fortaleciendo aún más los lazos dentro de nuestro equipo.

Además, más de 1.000 colaboradores demostraron su dedicación llevando a cabo aproximadamente 2.000 horas extras para garantizar el éxito de la temporada de San Valentín.

La importancia de cuidar a nuestra familia Trigal fue evidente al priorizar más de 7.000 refrigerios, destacando nuestras acciones centradas en lo humano.

Pero la emoción no se detuvo aquí. Realizamos emocionantes rifas en diferentes procesos, otorgamos bonificaciones como muestra de reconocimiento y proporcionamos entrenamiento y acompañamiento para fortalecer aún más el espíritu de Flores El Trigal.

Gracias a cada uno de ustedes por contribuir para hacer de San Valentín en Flores El Trigal un momento especial.

¡Vamos por más triunfos y momentos inolvidables!



CELEBRANDO EL LOGRO DE

NUESTROS COLABORADORES

Con el fin de impulsar la excelencia operativa, hemos implementado un programa de graduación para aquellos colaboradores que alcancen la curva de aprendizaje en el tiempo establecido o antes. Esta curva se basa en alcanzar las unidades requeridas por hora con calidad. Como reconocimiento, cada colaborador recibe un diploma firmado por el Gerente, certificando sus habilidades y logros. Además, se proporciona al colaborador una ruta de aprendizaje personalizada que incluye la selección de habilidades, el centro de entrenamiento y el seguimiento de su progreso en la curva de aprendizaje.

Esta práctica es altamente efectiva para garantizar que los colaboradores continúen creciendo y adquiriendo nuevas destrezas relevantes para su desarrollo laboral. En conjunto, estas iniciativas benefician no solo a los colaboradores, sino también al éxito y la competitividad de la organización, creando un ambiente propicio para el crecimiento y la excelencia.



EN LA ESTRATEGIA DE CULTURA Y DEMOCRATIZACIÓN DEL CONOCIMIENTO

En Flores El Trigal estamos cada vez más interesados en crear entornos productivos para la generación de ideas, es así cómo desde el área de Innovación se están realizando sesiones de ideación, una herramienta para producir ideas innovadoras y fomentar la creatividad dentro de los equipos, donde las personas pueden compartir libremente sus pensamientos, explorar nuevos conceptos y trabajar colectivamente para encontrar soluciones a desafíos u oportunidades.

Precisamente en la sede de Aguas Claras se ha venido implementado esta estrategia, donde se ha creado un entorno colaborativo para escuchar las ideas de directivos y colaboradores en torno a los retos que se presentan en temas de atracción, fidelización y retención, así como en mejoras para el área de poscosecha. Al aprovechar la inteligencia colectiva de este grupo de personas, las sesiones de ideación generan nuevas perspectivas, impulsa la creatividad y conduce a propuestas innovadoras que tal vez no hubieran sido posibles a través del pensamiento individual únicamente.

Progresivamente implementaremos estas sesiones de ideación internas y con expertos de universidades, según los retos que se presenten en nuestras sedes.







FLORES PARA ENALTECER A TODAS LAS MADRES

Se avecina mayo, el mes de las madres y en Flores El Trigal comenzamos a prepararnos con anticipación para este acontecimiento, por lo tanto desde la semana 2 comenzamos la cosecha para atender la demanda de este segundo pico de producción del año en el que con compromiso, dedicación, solidaridad y compañerismo, todo nuestros equipos de trabajo se unen en un mismo fin, sacar adelante la entrega de alrededor 15 millones de tallos.

Nuestra más hermosa flor será transportada para generar muchísimos sentimientos memorables en los corazones de miles de madres en el mundo entero y estarán representadas en nuestro portafolio de productos de la siguiente manera:

Aster: 280.000

Cremon: 1.528.000

Micro pompon: 2.016.000

Mum ball: 598.000

Pompon: 5.377.000

Solidago: 1.812.000

Snapdragon: 947.000

Spider: 1.690.000

Super mum: 490.000

Hydrangea: 100.000

Ruscus: 50.000



Ambiental





FLORES EL TRIGAL: COMPROMETIDOS CON LA REFORESTACIÓN Y EL MEDIO AMBIENTE

En Flores el Trigal, con el liderazgo de Saul Correa, Ingeniero Agrónomo y Gerente de nuestra sede en Aguas Claras, hemos implementado un ambicioso programa de reforestación el cual llamamos "Sembratones". En colaboración con EPM, recibimos plántulas de aproximadamente 20 cm, las cuales son cultivadas y preparadas en nuestro vivero entre tres y seis meses antes de ser plantadas definitivamente.

Durante el año 2024, hemos llevado a cabo cuatro jornadas de siembra, dos de ellas con nuestro personal administrativo, una con los estudiantes del CLEI en la sede de Aguas Claras y otra en la sede Olas. En total, hemos plantado aproximadamente 300 árboles durante estas jornadas, además de realizar algunas siembras individuales en colaboración con Rubén Calderón, responsable de jardinería, sumando un total aproximado de 1000 árboles de 10 especies diferentes. Hemos realizado a EPM la solicitud de 900 árboles adicionales. Esto, sumado a los árboles que ya tenemos en nuestros viveros, nos permitirá plantar cerca de 2000 árboles más en lo que resta del año en todas las sedes.

Las especies que estamos sembrando son nativas, lo que no solo beneficia a la fauna local proporcionando hábitats y corredores biológicos, sino que también contribuye a la captación de CO2. Además, la reforestación protege la cuenca de agua del sector de Aguas Claras, garantizando un recurso vital para la comunidad. Estamos comprometidos con el cuidado de nuestro entorno y siempre tendremos las puertas abiertas para quienes deseen unirse a nuestra iniciativa de reforestación.



AVANZA NUESTRO COMPROMISO CON LA ENERGÍA RENOVABLE

En Flores el Trigal, como líderes en la industria agrícola, seguimos firmes en nuestro compromiso con la sostenibilidad y la innovación. Estamos orgullosos de destacar nuestra iniciativa de implementación de paneles solares como fuente de energía limpia y renovable. Es importante resaltar el análisis proporcionado por Esleyder Flórez, Ingeniero ambiental y Analista de procesos técnicos de nuestra empresa, quien ha destacado que estos paneles solares representan una solución eficiente y amigable con el medio ambiente.

En 2023, logramos un ahorro cercano a los \$300'000.000 y evitamos la emisión de 71 toneladas de CO2 gracias a esta iniciativa. Proyectamos reducir aún más las emisiones para 2024, dejando de generar 150 toneladas de CO2. Hasta la fecha, han sido invertidos \$1.576.195.000 en los paneles solares ya instalados, demostrando así nuestro compromiso.

Con una capacidad instalada actual de 460 kW pico, distribuida en sedes como Olas, Aguas Claras y Caribe, proyectamos un significativo aumento en nuestra capacidad de generación energética. Planeamos instalar paneles que generen 484 kW pico adicionales, distribuidos así: 131 kW pico en Manantiales, 156,6 kW pico en Olas, así como 197,2 kW pico en Caribe, consolidando así la máxima capacidad de producción viable de estas dos últimas.

En Flores el Trigal, nos consolidamos como un referente en el uso responsable de recursos energéticos, impulsando la producción limpia y contribuyendo activamente a la mitigación del cambio climático.



ENERGÍA RENOVABLE

